

► Pays

MEHUN-SUR-YÈVRE

Guillaume Gildard présente la Berline



CONFÉRENCE. Guillaume Gildard a donné une conférence sur la Berline, le retour de Varennes.

Dimanche après midi, le groupe historique et archéologique, et le Souvenir Napoléonien proposaient une conférence où Guillaume Gildard a officié autour de l'un de ses thèmes favoris, la Berline, le retour de Varennes. Plus de cent vingt personnes ont pu découvrir un huis clos authentique et plein d'émotion entre deux députés et la famille royale sur le chemin de Paris.

La Berline, c'est l'imposante voiture qui transporte Marie-Antoinette, Louis XVI et leurs enfants, lors de leur fuite manquée de juin 1791, afin de rejoindre le bastion royaliste de Montmédy.

S'appuyant sur cet événement en criant à la trahison du roi, les antimonarchistes n'auront de cesse d'accréditer l'idée d'instaurer une républi-

que.

Dans la Berline, deux univers s'affrontent, la famille royale et Mme de Tourzel d'un côté, de l'autre, Antoine Barnave et Jérôme Pétion, députés. La Berline fut l'écrin d'un huis clos extraordinaire durant deux jours et deux nuits, jusqu'au choc des destins, lorsque Marie Antoinette et Barnave tentent de nouer une alliance...

Avec un style direct et concis, l'auteur et conférencier, Guillaume Gildard a captivé son public autant par sa verve que par ses écrits, qu'il a dédiés en fin d'après midi.

Avocat et écrivain, Guillaume Gildard est administrateur de l'institut Napoléon, son œuvre est centrée sur la période allant de la révolution française, Napoléon, jusqu'à l'amnistie des communaux. ■